

Uno de los vecinos del sector Cerro del Padre en Quilaco solicita urgente ayuda de las autoridades para la localidad que está "gravemente" afectada por la falta de energía eléctrica.

A CASI UNA SEMANA DEL SISTEMA FRONTAL

La pesadilla continúa: Familias de sectores rurales aún están sin suministro eléctrico

María Paz Rivera Arévalo
 prensa@latribuna.cl

Hace casi una semana del frente de mal tiempo afectó a la provincia de Biobío, fuertes vientos dejaron viviendas en mal estado y familias muy afectadas, pero el mayor problema fue el corte de suministro eléctrico que se registró a nivel nacional siendo la región del Biobío una de las más perjudicadas.

Frente a ese escenario, la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), y la Seremi de Energía trabajan en conjunto con las empresas eléctricas para restablecer el servicio en todo el país que, pese a los esfuerzos y a casi una semana del evento meteorológico, en algunos sectores rurales de la provincia, aún hay familias que denuncian estar sin electricidad.

EN CERRO DEL PADRE

Uno de ellos es Hugo Parra Sánchez, vecino del sector Cerro



del Padre de la comuna de Quilaco, quien se comunicó con diario La Tribuna para informar respecto de las consecuencias que han debido enfrentar las familias a consecuencia del sistema frontal.

Al respecto, el vecino manifestó que la falta de suministro eléctrico ha causado que los alimentos en los hogares se descompongan "y muchas familias se encuentran en una situación desesperante". "El tendido eléctrico ha quedado inoperativo, con cables tendidos por el suelo, lo que hace que la recuperación sea aún más lenta y peligrosa", comentó.

"Esto está crítico, la comida se está echando a perder, y para bajar a comprar igual se dificulta. No hay señal de teléfono y hay que bajar a Quilaco para cargarlos. Hay gente con discapacidad y adultos mayores y los animales están sueltos", comentó Parra.

Así mismo, el vecino compartió videos y fotografías donde se aprecian hectáreas de bosque nativo botados en los caminos, sin posibilidad de gestionar colaboración para realizar labores de despeje. "La mano de obra es esencial en este momento. Se requiere apoyo para limpiar



CONDICIONES ACTUALES del Sector Cerro El Padre, Quilaco.

los escombros, reparar daños y ayudar a los afectados a reconstruir sus vidas. La colaboración entre vecinos, organizaciones y el gobierno puede marcar la diferencia en la recuperación de Cerro El Padre", puntualizó.

Finalmente explicó que, "las viviendas y galpones donde se resguardan animales han quedado gravemente afectados. Muchos agricultores han perdido mercaderías esenciales, así como insumos y fardos destinados a la alimentación de sus animales. La pérdida de estos recursos no solo afecta a los productores, sino que también pone en riesgo la seguridad alimentaria de la comunidad".

DESDE SEC

En el marco de lo expuesto anteriormente, es necesario mencionar que, desde La Superintendencia de Electricidad y Combustibles, indicaron que desde que se tomó conocimiento de la Alerta Temprana Preventiva, de vientos y lluvias que afectarían a la zona centro sur del país, adoptaron acciones como instruir a las empresas para que consideren todas las medidas tendientes a evitar efectos negativos entre la ciudadanía.

De este modo informaron que se pidió reforzar sus cuadrillas de emergencias, sus equipos de

call center y tener un trato prioritario con pacientes electrodependientes.

En cuanto a la situación actual en la zona, el director regional de SEC Biobío Manuel Cartagena señaló que a nivel regional son 11.853 clientes que permanecen sin luz, siendo las comunas más afectadas Mulchén con 1.134 y

Quilaco con 992 hogares.

"Como SEC Biobío seguimos monitoreando atentamente los trabajos de reposición de las empresas, nos hemos reunido con ellos, además de concurrir constantemente a terreno para fiscalizar estas labores para que se restituya el servicio a la brevedad".

